

## Peduli Warga, Bhabinkamtibmas Polsek Taliwang Berikan Bansos MANTAP

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID)

May 29, 2024 - 09:18



Sumbawa Barat NTB - Program unggulan Polres Sumbawa Barat BANSOS MANTAP dan NUTRISI MANTAP terus dilalukan setiap hari oleh anggota Polsek Jajaran dan Polres Sumbawa Barat dengan memberikan bingkisan berupa sembako dan makanan tambahan kepada masyarakat yang dirasa membutuhkannya.

Begitu yang dilakukan Brigadir Kamaludin Bhabinkamtibmas Ds.Sermong Polsek Taliwang yang melaksanakan BANSOS MANTAP di Desa Sermong, Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat dengan memberikan bantuan kepada warganya berupa bibit, baik bibit ternak maupun bibit tanaman.

Ia menyerahkan bantuan tersebut kepada warga masyarakat di wilayah desa binaan saya yaitu Ds. Sermong dengan memberikan bibit bebek atau ayam induk 2 ( dua ) ekor kadang 3 ( tiga ) ekor, jika dalam tatap muka dengan warga yang menurut saya memerlukan bantuan bibit kunyit, jahe yang berniat untuk berkebun mengembangkan budi daya tanaman tersebut saya akan berusaha membantu dengan bibit tanaman tersebut.

"Iya memang benar Brigadir kamaludin memberikan Bantuan Sosial (Bansos Mantap) berupa Ayam, Bebek indukan maupun Bibit Tanaman kepada warga di desa binaannya." Kata Kasi Humas.

Menurutnya Inovasi yang patut diapresiasi, Brigadir Kamaludin sebagai Bhabinkamtibmas wajib mengetahui permasalahan di masyarakatnya bahkan dia sampai mengetahui permasalahan sosial masyarakatnya serta dengan tekun melakukan pendampingan kepada masyarakat yang diberikan bantuan bibit ternak maupun tanaman.

"Hal baik ini perlu di contohi, ini akan menjadi motivasi bagi Bhabinkamtibmas yang lain,"ungkap Kapolres melalui Kasi Humas, Rabu, (29/05/2024).

Diketahui kegiatan Bansos yang dilaksanakan Brigadir Kamaludin ini sudah berlangsung selama satu tahun dan sebagian Warga penerima juga sudah ada yang merasakan Manfaat dari Bansos Mantap yang diberikan oleh Brigadir Kamaludin tersebut.(Adb)